
Protokoll 8. Sitzung des 52. Student*innenparlaments am
17.05.2017

Protokoll- Jan-Niclas Luy

Sitzungsleitung- Moan Zimmermann

Anwesende:

Fachschaftspower- Robert Christian Raatz (für Konstantin Korn, bis 21:26), Joana Stephan, Christine 
       Möller, Alisa Seitz (für Rieke Timmerji, bis 21:26), Janek Bernzen, Verena 
       Mailänder, Hannah Blümig, Jan Paul Hölzel, Jan-Niclas Luy, Anna Siwiec, Marvin 
       Hintzen (bis 21:26)

Jusos-        Isabell Link, Lars Lennart Ruttkowski, Yannick Barnekow, Lea Braun, Johannes 
       Röder

Rosa Liste-        Moan Zimmermann

CampusGrün-        Robert Jarke, Phips Schlegel, Philip Eberhardt Stamm, Simon Verbeet

SDS-        Elisabeth Kula, Dorian Tigges, David Weber, Paul Häfner

Entschuldigt:       Janis Loewe, Anna-Lena Stenzel, Finn Kalmus

TOP 0- Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Moan begrüßt die anwesenden Parlamentarier*innen und stellt bei 22 Anwesenden die 
Beschlussfähigkeit fest.



TOP wird geschlossen

TOP1- Genehmigung des Protokolls der vergangenen Sitzung

Das Protokoll der vergangenen Sitzung liegt vor.

Über das Protokoll wird abgestimmt.

Bei 1 Enthaltung angenommen.

TOP wird geschlossen.

TOP2- Genehmigung der weiteren Tagesordnung

David beantragt den TOP Kooperationsvertrag nextbike, 2. Lesung und 3. Lesung auf TOP 3 bzw. TOP 4
vorzuziehen.

Über die so geänderte TO wird abgestimmt.

Ohne Gegenstimmen & Enthaltungen angenommen.

Der TOP wird geschlossen.

TOP3- Kooperationsvertrag nextbike, 2. Lesung

Cornelius stellt den Vertrag noch einmal vor und informiert das Parlament darüber, dass die 
Universität sich an einem solidarisch finanzierten Fahrradverleihsystem beteiligen möchte.

TOP wird geschlossen.

TOP4- Kooperationsvertrag nextbike, 3. Lesung

Cornelius steht noch einmal für Fragen zur Verfügung. Das Plenum hat keinen weiteren 
Diskussionsbedarf.

Über den Kooperationsvertrag mit nextbike wird abgestimmt.

Ergebnis:

Bei 18 Ja und 4 Enthaltungen abgelehnt.

Dorian stellt einen GO-Antrag auf Pausieren der Sitzung für 15 Minuten und Anfechtung der 
Abstimmung.

Der GO-Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Die Sitzung wird nach 15minütiger Pause fortgesetzt.

Der StuPa Vorstand entscheidet, dass die Anfechtung einer Abstimmung nicht vorgesehen ist. 

Die Abstimmung muss aber wegen uneindeutigem Abstimmungsverhalten wiederholt werden.

Verena stellt einen GO-Antrag auf eine weitere Pause von zehn Minuten.



Bei 16 Ja zu 6 Enthaltungen wird der GO-Antrag angenommen.

Die Sitzung wird nach 10minütiger Pause fortgesetzt.

Es findet eine weitere Abstimmung über den Kooperationsvertrag mit nextbike statt.

Der Vertrag ist bei 21 Ja und 4 Nein-Stimmen angenommen. 

Der TOP wird geschlossen.

TOP 5- Mitteilungen des StuPa-Vorstandes

Der Stupa-Vorstand berichtet von verschiedenen Rücktritten.

Rieke ist aus dem ÖffRef Zurückgetreten.

Aygün hat ihr StuPa Mandat niedergelegt.

Jan-Paul ist aus dem Wahlausschuss zurückgetreten.

Der StuPa Vorstand hat ein Formular für Änderungsanträge erstellt, das ab sofort zu verwenden ist.

Der TOP wird geschlossen.

TOP 6- Bericht des AStA

Philip, Yannick und Tine berichten über die neue Hompage.

Nächste Woche findet in Marburg der Ausschuss des fzs zur Studienreform statt.

Es wurde eine dritte Person für die Sozialberatung eingestellt.

Der AStA Vorstand hat den Aufruf zu IDAHOBIT unterstützt.

Yannick kündigt an, dass er aus zeitlichen Gründen sein Amt im AStA Vorstand niederlegen muss.

Der TOP wird geschlossen.

TOP 7- Rechenschaftsberichte der AStA Referent*innen

a) Das Sozialreferat berichtet.

Lise stellt eine Nachfrage zum Thema Wohnen. Warum wird das Camp in Cappel vom Studentenwerk 
nicht als Wohnungen für Student*innen verwendet?

Antwort: Damit hat sich das Referat nicht beschäftigt.

Joana merkt an, dass man Kulturangebote der Universität in einem Kulturticket zusammenfassen 
könnte.

b) Das Referat für Hochschulpolitik und Studentenwerk berichtet.

Dorian merkt an, dass nach der Wahl in NRW die Wiedereinführung von Studiengebühren 
wahrscheinlich ist.

c) Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit berichtet.



Infostände sind am 12. und 14.6 geplant.

Lise stellt eine Nachfrage. Firmen verteilen Tüten auf dem Gelände des Studentenwerkes. Wird der 
AStA dagegen vorgehen? Janek kann hierzu aus dem Beirat des Studentenwerks berichten. Es wird 
versucht politisch gegen den Vertrag mit dem Dienstleister Campus Direkt vorzugehen. Außerdem 
gab es zu dem Thema eine Pressemitteilung.

d) Das Umweltreferat berichtet.

Moan beantragt den Ausschluss der Öffentlichkeit für den Rest der Berichte.

Das Referent für Geschlechterpolitik und das HoKuWi berichten unter Ausschluss der Öffentlichkeit.

Der TOP wird geschlossen. Die Öffentlichkeit darf wieder teilnehmen.

Philip stellt einen GO-Antrag auf eine zehn minütige Pause.

Mit 6 Ja 10 Nein abgelehnt.

TOP 8- Nachbenennung Wahlausschuss

Jan Paul ist zurückgetreten und Tine wird von Fachschaftspower nachbenannt.

Der TOP wird geschlossen.

TOP- 9 Wahl Härtefallausschuss

Es gibt keine Kandidat*innen.

Der TOP wird geschlossen.

TOP- 10 Wahl AStA Vorstand

Es liegen keine Bewerbungen vor.

Der TOP wird geschlossen.

TOP- 11 Bericht des RPA

Der Prüfbericht des Haushaltsjahres 2011/12 wird vorgestellt

Auf Nachfrage: Der Haushalt wurde nun zum zweiten Mal geprüft.

Über die Entlastung des Haushaltsjahres 2011/12 wird abgestimmt.

Bei 1 Enthaltung wird der Haushalt entlastet.

Der TOP wird geschlossen.



TOP- 12 Anträge

a) Debatte um das eigene Selbstverständnis als Student*innenparlament und 
Student*innenschaft.

Dorian bringt den Antrag als Antragssteller ein.
Es findet eine ausfühliche Diskussion statt.

Über den Antrag wird abgestimmt.

Mit 6 Ja, 6 Nein und 5 Enthaltungen abgelehnt.

Der TOP wird geschlossen.

TOP- 13 Termine

Nächste Woche ist das Mithäusersyndikat und es werden noch Menschen gesucht, die Schlafplätze 
zur Verfügung stellen und mithelfen.

Immer montags trifft sich der SDS zum Lesekreis Didier Eribon.

Der TOP wird geschlossen.

TOP-14 Verschiedenes

Ein Sitzungskalender für den Rest der Legislatur wird Ende dieser Woche verschickt.

Es wird darum gebeten, die Ladungsfrist für die Härtefallordnung zu beachten.

Es wird darum gebeten, die aktuelle Geschäftsordnung bekannt zu machen.

Es wird darum gebeten, das nächste Mal einen Schlüssel zu haben und pünktlich anzufangen.

Der TOP wird geschlossen.

Die Sitzung wird geschlossen.




